

# Ein Herz für die Erde

Das mit einer Barriere auf Wasserbasis beschichtete Papier ist das Plus, das die Recyclingfähigkeit der neuen Becherserie H-Cup von Medac verbessert



[www.medac.it](http://www.medac.it)

Die neue Becherserie wurde im Hinblick auf Nachhaltigkeit und Recyclinganforderungen entwickelt und zeichnet sich durch die Art des verwendeten Papiers aus. Im Vergleich zur traditionellen Linie wird sie aus einem Papier mit einer innovativen Barriere auf Wasserbasis hergestellt. Die Barriere auf Wasserbasis macht den Karton widerstandsfähig gegen Flüssigkeiten und Fette während des Gebrauchs und ermöglicht es, dass mehr Fasern im Papierrecyclingprozess zurückgewonnen werden können, so dass weniger Fasern ausgesondert werden. Dies verbessert die Wiederverwertbarkeit und kommt den zunehmend umweltbewussten Verbrauchern entgegen. Um diese wichtige Eigenschaft zu unterstreichen, prangt auf dem Becher das signifikante grüne herzförmige Logo mit der Aufschrift Heart Earth, um zu betonen, dass „uns die Erde am Herzen liegt“.



Die farbenfrohen, fröhlichen, auffälligen und doch raffinierten Grafiken erinnern mit klaren und unmittelbaren Bildern an die Welt der Früchte. Die umfangreiche Linie ist in verschiedenen Größen erhältlich.